

諏訪の杜っ子

令和4年9月9日(金)
福津市立福間小学校
文責 校長

人とつながって表現し、納得できる(笑い合う)子供の育成
コラボ&トライ

あいさつを交わし合い 2学期スタート

張り切って登校して来る子供、学校に向かう足が少し重たい子供など、いろいろな思いで学校にやって来る子供達を応援するために、PTAで2学期始まりの1週間、挨拶運動を計画していただきました。



正門や運動場側昇降口で子供達を迎えてくださったり、自宅近くで声をかけてくださったり、各地区に立っていただいたり、子供達はいろいろなところでおうちの方に見守られながら登校することができました。通学路で工事をしている方も子供達に挨拶をしてくださっていたとのこと。子供達は、自分達を応援してくださっている方々の存在を確かに感じ、また、その思いを受け止めたことでしょう。

おかげさまで、登校して来る子供達の挨拶の声も普段より“張り”がありました。もちろん、2学期も、いったん立ち止まり、足をそろえて、ていねいにお辞儀をする姿も“健在”です。そんな子供達の様子に、中学の校長先生は、「福間小児童の挨拶は、素晴らしいですね」と驚かされていました。

2学期を始めるにあたり、「おはようございます」と挨拶を交わし合い、また、自ら、すてきな挨拶を行なおうとする、貴重な機会となりました。子供達の「あいさつの種」が大きく育つ2学期になるといいなあと期待しています。

子供達に温かい声をかけていただいた保護者の皆様、地域の方々、ありがとうございました。2学期もどうぞよろしく願いいたします。